



7 Pièces

300 m²

Réf. MP13-BOSCHI26110

7 500 €

Bonnieux

Maison à louer (84480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mas Provençal d'Exception avec Piscine : Location Saisonnière à Bonnieux - Luberon Venez apprécier tout le charme de la Provence au sein de ce magnifique Mas situé à deux pas du village de Bonnieux, classé parmi les plus beaux villages de France. Cette propriété de caractère vous accueille dans un cadre privilégié, calme et intimiste, avec piscine et 3 hectares de jardin et parcelles boisées. Idéale pour découvrir le Luberon, elle combine authenticité, confort et raffinement, offrant une vue panoramique exceptionnelle sur la région, du Ventoux au Signal de Saint-Pierre. Le Mas La maison ...

Exceptional Provençal Mas with Pool – Seasonal Rental in Bonnieux - Luberon Come and enjoy the charm of Provence in this magnificent mas located just a short distance from the village of Bonnieux, listed among the most beautiful villages in France. This character property welcomes you in a privileged, peaceful, and intimate setting, featuring a swimming pool and 3 hectares of landscaped garden and wooded land. Ideal for discovering the Luberon, it combines authenticity, comfort, and refinement, offering exceptional panoramic views over the region from Mont Ventoux to the Signal de ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

